Déclaration liminaire de l'Administration au CHSCTEP du 10 octobre 2019 Mot de la PDG de Météo-France, Virginie Schwarz.

Je tiens à saluer tous les membres du CHSCT de l'Établissement Public réunis ce jeudi 10 octobre 2019.

Je regrette de ne pas pouvoir être présente à cette réunion mais je participerai à la prochaine réunion le 22/11/2020 pour échanger avec vous directement.

Alors que notre Établissement connaît de profondes transformations, je serai particulièrement attentive aux conditions de travail et à l'accompagnement mis en place pour les agents.

En particulier, j'étudierai avec attention les conditions de mise en place des nouveaux modes de travail sur lesquels je souhaite que nous puissions bénéficier de retours factuels et réguliers. A ce titre, les résultats des deux expertises en cours seront particulièrement utiles pour identifier d'éventuelles actions complémentaires à mettre en place.

Alain SOULAN me tiendra bien évidement au courant de la teneur de vos échanges lors de la réunion de ce jour.

Je souhaite que les débats soient riches, francs et constructifs dans l'intérêt de tous.

Bonne réunion.

Virginie SCHWARZ, Présidente Directrice Générale de Météo France